

KABAR TERBARU

Dalam Rangka Harkamtibmas, Polsek Sukra Gelar Patroli Malam

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 14, 2023 - 00:51



Dalam Rangka Harkamtibmas, Polsek Sukra Gelar Patroli Malam

Indramayu,- Dalam upaya Harkamtibmas, Polsek Sukra jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menggelar patroli malam.

Patroli malam ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban

masyarakat di malam hari.

Dalam pelaksanaan patroli malam, petugas kepolisian melakukan pengawasan aktif di berbagai wilayah yang dianggap rawan terjadinya tindak kriminalitas selama malam hari. Mereka melintasi jalan-jalan utama, pemukiman penduduk, pusat perbelanjaan, serta tempat-tempat umum lainnya yang sering menjadi target kejahatan di wilayah hukum Polsek Sukra, Kabupaten Indramayu, Kamis (13/07/2023) kemarin.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukra, Ipda Rudi Hartono mengatakan bahwa tujuan utama dari patroli malam ini adalah mencegah terjadinya tindakan kriminalitas seperti perampokan, pencurian, atau kekerasan yang berpotensi mengganggu ketertiban masyarakat.

“Melalui keberadaan petugas kepolisian di wilayah Kecamatan Sukra, diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang sedang melaksanakan aktivitas atau pulang ke rumah pada malam hari,” kata Kapolsek, Jumat (14/07/2023)

Selain itu, patroli malam ini juga berperan dalam meningkatkan kehadiran polisi di tengah masyarakat.

Dengan melihat keberadaan petugas kepolisian secara langsung, diharapkan dapat membangun kepercayaan dan kerjasama antara kepolisian dan warga. Hal ini juga memberikan kesempatan bagi masyarakat untuk melaporkan kejadian mencurigakan atau memberikan informasi yang dapat membantu tugas kepolisian.

Lanjut disampaikan Kapolsek, Patroli malam dalam rangka Harkamtibmas ini juga merupakan bentuk komitmen kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat secara menyeluruh.

Melalui kegiatan ini, Polsek Sukra mengingatkan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan, serta mengajak warga untuk bekerja sama dalam menciptakan lingkungan yang aman.

Dalam kesempatan ini, personil juga menyampaikan pesan-pesan pencegahan dan keamanan kepada masyarakat, dan melaporkan kejadian mencurigakan kepada petugas kepolisian.

“Dengan menggelar patroli malam kami berharap dapat membangun kesadaran dan tanggung jawab bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang aman bagi semua warga.” Ujar Ipda Rudi Hartono.